

La présidente hondurienne prône un modèle économique alternatif



Photo tirée de TeleSur

La Havane, 18 oct. (RHC)- La présidente du Honduras, Xiomara Castro, a appelé lundi à un modèle alternatif au capitalisme qui garantisse la sécurité et la souveraineté alimentaires.

Lors du Forum mondial de l'alimentation des Nations Unies, Xiomara Castro a déclaré que le modèle alternatif doit être humain et juste, anticolonial, antiraciste, multipolaire et féministe.

En ce sens, la présidente du Honduras a rappelé que toutes les quatre secondes, une personne dans le monde risque de mourir de faim, tandis que des milliards de dollars d'armes sont envoyés dans des conflits qui ne servent qu'à remplir les poches des seigneurs de la guerre.

Elle a également indiqué que la faim est donc le résultat de l'avidité infinie du capital et de son modèle chargé de monopoles, de concessions et d'autres entreprises qui sont aussi ou plus dangereux pour l'humanité que les tremblements de terre ou les catastrophes naturelles.

"L'ordre mondial actuel est le principal responsable de cette tragédie humaine, et les puissants groupes financiers du capital transnational, avec leur modèle extractiviste et de privatisation, avec leurs activités mercantiles, obtiennent les plus grands profits", a-t-elle souligné.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/302254-la-presidente-hondurienne-prone-un-modele-economique-alternatif>



Radio Habana Cuba